
Wechselt Mats Möller Daehli (25) zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 16. Januar 2021, 07:15

Schnappt sich Nürnberg Mats Möller Daehli?

Genauso wie bei Jung sehe ich Qualität, aber die richtige Position?

Beitrag von „Anagro“ vom 16. Januar 2021, 07:33

Zitat von Manager64 

Schnappt sich Nürnberg Mats Möller Daehli?

Genauso wie bei Jung sehe ich Qualität, aber die richtige Position?

Was stimmt mit der Position nicht?

Beitrag von „Jack“ vom 16. Januar 2021, 07:35

Ü

Zitat von Manager64 

Schnappt sich Nürnberg Mats Möller Daehli?

Genauso wie bei Jung sehe ich Qualität, aber die richtige Position?
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Über die Position lässt sich streiten ob wir da noch jemand brauchen. Dovedan ist ja auf
ähnlicher Position am "stärksten" und für ihn ist ja schon kein Platz. Keine Ahnung, wie gut
Möller Daehli auf dem Flügel zurechtkommt.

Steht da eine Leihe oder Festverpflichtung im Raum?

Beitrag von „Anagro“ vom 16. Januar 2021, 07:37

Zitat von Jack 

Ü

Zitat von Manager64 

Schnappt sich Nürnberg Mats Möller Daehli?

Genauso wie bei Jung sehe ich Qualität, aber die richtige Position?

Über die Position lässt sich streiten ob wir da noch jemand brauchen. Dovedan ist ja auf
ähnlicher Position am "stärksten" und für ihn ist ja schon kein Platz. Keine Ahnung, wie
gut Möller Daehli auf dem Flügel zurechtkommt.

Steht da eine Leihe oder Festverpflichtung im Raum?

Alles anzeigen 

Wir spielen nicht mit Flügelspielern. Ich weiß nicht, wie ihr immernoch darauf kommt.

Selbst Hack sagt deutlich im FCN Interview, dass sie auf 3 OM umgestellt haben. Das ist doch
seit Beginn die taktische Ausrichtung.

Also macht es nur Sinn, Außenspieler, wie Misidjan abzugeben und, sofern es klappt, einen
Möller Daehli zu holen.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 16. Januar 2021, 07:47
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Würde ich sehr begrüßen ??

Mathenia - Valentini, Mühl, Sörensen, Handwerker - Geis, Krauß - Möller Daehli, Hack -
Lohkemper, Schäffler

Dazu: Früchtl, Knothe, Nürnberger, Schorsch, Dovedan, Singh, Shuaranov, Schleuse,

Abgänge noch Behrens und oder Zrelak?

Beitrag von „Iago78“ vom 16. Januar 2021, 08:14

Moeller Daehli wäre super!

Was wäre das genial, wenn das klappen würde!

Beitrag von „schwengl“ vom 16. Januar 2021, 08:16

Ja mit dem könnte man schon leben,war bei den Stinkern absoluter Leistungsträger.

Bin gespannt ob da auch wirklich was konkretes dran ist.

Beitrag von „Iago78“ vom 16. Januar 2021, 08:23

Zitat von Jack 
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Ü

Zitat von Manager64 

Schnappt sich Nürnberg Mats Möller Daehli?

Genauso wie bei Jung sehe ich Qualität, aber die richtige Position?

Über die Position lässt sich streiten ob wir da noch jemand brauchen. Dovedan ist ja auf
ähnlicher Position am "stärksten" und für ihn ist ja schon kein Platz. Keine Ahnung, wie
gut Möller Daehli auf dem Flügel zurechtkommt.

Steht da eine Leihe oder Festverpflichtung im Raum?

Alles anzeigen 

Das ist ja gerade die Grundsatzdiskussion aktuell, ob diese beiden Halbpositionen bei uns
wirklich klassische Flügel sind.

Vermutlich eher nicht, eher sowas wie verkappte Zehner.

Ich würde Moeller Daehli als klassischen Vorgriff auf die nächste Saison sehen.

Singh ist nur bis Sommer ausgeliehen, Hack kann theoretisch jede Transferperiode wechseln
und Dovedan bringt keine Leistung auf den Rasen.

Edit: außerdem ist es auch absolut sinnvoll, eine Alternative in der Zentrale zu haben.

Beitrag von „Ivan2+“ vom 16. Januar 2021, 08:28

Mit Spielern aus der Belgischen Liga

(heute Geburtstag) bzw. Norweger haben wir schon mal gute Erfahrungen gemacht.

Sprache ist bei Ihm auch kein Problem
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Denke des würde scho passen

Beitrag von „simesime“ vom 16. Januar 2021, 09:39

Zitat von Ivan2+ 

Mit Spielern aus der Belgischen Liga

(heute Geburtstag) bzw. Norweger haben wir schon mal gute Erfahrungen gemacht.

Kubo? 

Beitrag von „Jet93“ vom 16. Januar 2021, 09:52

Zitat von Iago78 

Moeller Daehli wäre super!

Was wäre das genial, wenn das klappen würde!

Hört sich vielversprechend an. Kannst du mehr über ihn sagen?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 16. Januar 2021, 10:06

St. Pauli: Das Problem bei Möller Daehli

kann mir irgendwie kaum vorstellen, dass wir hier den zuschlag erhalten.
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ein finanziell potenterer verein (hsv) und ein ex-klub (st. pauli) sind hier wohl auch mit dabei.

wäre aber schon ne tolle sache. hatte ihn ganz gut in erinnerung bei pauli.

Beitrag von „Iago78“ vom 16. Januar 2021, 10:14

Zitat von Jet93 

Zitat von Iago78 

Moeller Daehli wäre super!

Was wäre das genial, wenn das klappen würde!

Hört sich vielversprechend an. Kannst du mehr über ihn sagen?

Ach, das ist nur mein subjektiver Eindruck.

Ich fand den bei Pauli bockstark, ein Spitzenmann für die zweite Liga.

Beitrag von „Manager64“ vom 16. Januar 2021, 11:18

Eventuell ein Wechsel oder Tausch mit Dovedan.

Beitrag von „peter stocker“ vom 16. Januar 2021, 11:21

Zitat von Manager64 

Eventuell ein Wechsel oder Tausch mit Dovedan.
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Wer will Dovedan??

Beitrag von „Anti“ vom 16. Januar 2021, 11:25

Zitat von Manager64 

Eventuell ein Wechsel oder Tausch mit Dovedan.

Wo steht das?

Konnte dazu leider keinen Eintrag in den letzten Links finden.

Beitrag von „Bederle“ vom 16. Januar 2021, 12:03

Möller Daehli wäre ne Granate ?

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 16. Januar 2021, 12:10

Er passt halt perfekt ins System, er kann tödliche Pässe in die Schnittstelle spielen, ist wendig
und besetzt die Halbräume. Wenn günstig zu haben eine Verstärkung. Kann in unserem System
wahrscheinlich alle drei offensiv Positionen bekleiden und ist der Wirbelwind zwischen den
Halbräume den Singh noch nicht ganz geben kann und wofür dovedan zu faul ist. Wäre meiner
Meinung nach eine Verstärkung.

Dazu noch eine Alternative auf der 6 oder einen Dm der auch Iv / Rechtsverteidiger kann und
wir wären hervorragend aufgestellt...

Beitrag von „Norbert“ vom 16. Januar 2021, 12:13
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Hat jemand Informationen warum Möller Daehli in Gent keine Rolle spielt?

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 16. Januar 2021, 12:56

Zitat von Norbert 

Hat jemand Informationen warum Möller Daehli in Gent keine Rolle spielt?

Ich kann nur spekulieren, aber Transfermarkt sagt mir:

Sehr viele zentrale Mittelfeldspieler... 10 Stück

Spielen öfters im 3-4-3, da ist seine Position und seine Stärke nicht vorhanden...

Auch im 4-3-3 ist er vor allem auf der 10 gut...

Der schnellste ist er nämlich glaube ich nicht. Was ich bislang so gelesen

Aber da können bei denen scheinbar etliche spielen.

Sprich Überangebot und er hat sich nicht durchsetzten können...

Beitrag von „Guschtl“ vom 16. Januar 2021, 18:36

Nun gut. Fände Möller Daehli schon gut. Das Gerücht besteht aber auch schon seit dem 01.01.
und der oben erwähnte Artikel erzählt jetzt nicht wirklich was Neues.

Drei Zweitligisten an Möller Daehli dran

Beitrag von „mike81“ vom 16. Januar 2021, 21:35

DIe NN beteiligt sich nun auch an den MMD Spekulationen.

Norweger für Nürnberg: FCN-Interesse an Ex-Paulianer? - Sport - nordbayern.de
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Beitrag von „steffl5“ vom 16. Januar 2021, 23:05

Zitat von mike81 

DIe NN beteiligt sich nun auch an den MMD Spekulationen.

Norweger für Nürnberg: FCN-Interesse an Ex-Paulianer? - Sport - nordbayern.de

Die wissen aber auch gar nichts eigenes, oder? Den Artikel hätten wir zwei auf Basis der
ursprünglichen Quelle so auch noch schreiben können.

Beitrag von „chooligan1994“ vom 17. Januar 2021, 16:35

FCN: Medien bringen Mats Möller Daehli (25) mit dem Club in Verbindung - 2. Bundesliga -
Bild.de

jetzt auch Bild mit dem Gerücht, könnte vielleicht wirklich was dran sein 

Beitrag von „Bederle“ vom 17. Januar 2021, 16:39

Zitat von chooligan1994 

FCN: Medien bringen Mats Möller Daehli (25) mit dem Club in Verbindung - 2.
Bundesliga - Bild.de

jetzt auch Bild mit dem Gerücht, könnte vielleicht wirklich was dran sein 

Hoffentlich kommt der wirklich. Dann wären wir offensiv wieder besser besetzt.
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Beitrag von „lucinasco“ vom 17. Januar 2021, 16:41

Bei einer Leihe mit Kaufoption könnte man nichts falsch machen. Ginge es dann nur noch ums
Gehalt.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 17. Januar 2021, 16:56

Ach des wäre schon cool...eine Option mehr

Beitrag von „T-Byrd“ vom 17. Januar 2021, 17:03

Glaube auf St. Pauli hatte der nicht gerade Kultstatus. ?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 17. Januar 2021, 18:56

Der MMD wäre echt gut. Leihe mit KO wäre top.

Der war fur das Pauli-Spiel sowas wie der Dreh- und Angelpunkt. Ein wendiger und technisch
guter Spieler. Sollte also gut ins System passen.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 18. Januar 2021, 01:41

War er in Pauli nicht eher ein Dovedan wie in Heidenheim?

Nicht, dass er genauso spielen sollte wie Dove. Aber erinnere mich dass er bei Pauli so wichtig
war wie Dove bei Heidenheim.
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Beitrag von „Glubbi“ vom 18. Januar 2021, 07:45

Zitat von AnalytikerFCN 

War er in Pauli nicht eher ein Dovedan wie in Heidenheim?

Nicht, dass er genauso spielen sollte wie Dove. Aber erinnere mich dass er bei Pauli so
wichtig war wie Dove bei Heidenheim.

Kommt schon hin, er war dort der Spielgestalter weitaus mehr als Dove. Allerdings weniger
Torgefährlich als unser Heidenheimer Edeltechniker. MMD ist kämpferisch stärker

Beitrag von „T-Byrd“ vom 18. Januar 2021, 14:33

Jetzt wo der Club seine Mitarbeiter in Kurzarbeit schickt und die Spieler teilweise auf Gehälter
verzichten, kann ich mir nicht vorstellen, dass es eine Neuverpflichtung geben wird.

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Januar 2021, 14:38

Zitat von T-Byrd 

Jetzt wo der Club seine Mitarbeiter in Kurzarbeit schickt und die Spieler teilweise auf
Gehälter verzichten, kann ich mir nicht vorstellen, dass es eine Neuverpflichtung geben
wird.

St. Pauli hat staatliche Hilfe benötigt und trotzdem mehrere Spieler geholt.

Ich glaube da wären wir kein Einzelfall!

Ein stärkerer Kader würde auch mehr Prämien für die anderen bedeuten, käme also auch ihnen
entgegen!
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Beitrag von „Born87“ vom 18. Januar 2021, 14:44

Zitat von T-Byrd 

Jetzt wo der Club seine Mitarbeiter in Kurzarbeit schickt und die Spieler teilweise auf
Gehälter verzichten, kann ich mir nicht vorstellen, dass es eine Neuverpflichtung geben
wird.

Hecking hat das Thema schon mal angesprochen. Den Spielern wurde erklärt, wie alles läuft
und Verstärkungen wurden nicht ausgeschlossen.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 18. Januar 2021, 16:21

Zitat von T-Byrd 

Jetzt wo der Club seine Mitarbeiter in Kurzarbeit schickt und die Spieler teilweise auf
Gehälter verzichten, kann ich mir nicht vorstellen, dass es eine Neuverpflichtung geben
wird.

Wenn sich ein Angestellter des FCN daran stört, dass wir uns sportlich verstärken können, dann
wäre er hier definitiv falsch.

Wir sind immerhin ein Sportverein, der alles mögliche tun muss, sich zu verbessern. Aber so
kleinkariert wird hoffentlich kein Clubangestellter sein und die Profis sollten eh am wenigsten
motzen. Denen geht es trotz Corona bestimmt nicht schlecht.

Beitrag von „Iago78“ vom 18. Januar 2021, 16:25

Ich denke mal den Profis wird schon bewusst sein, warum ein Kader nicht nur aus zehn
Feldspielern und einem Torhüter besteht.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 19. Januar 2021, 11:34
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Die Mannschaft braucht dringend neue kampfstarke Spieler. Wenn ich mir Daehli so ansehe,
befürchte ich, dass er den nötigen Körper nicht mitbringt. Erinnert eher an Dovedan (nur von
der Statur her, sonst möchte ich die beiden eher nicht vergleichen) als einer der in der zweiten
Liga den Ball halten bzw. die Gegner überspielen kann.

Ich weiß, Daehli hat einen guten Ruf, auch dass er sich durchsetzen kann, aber die wohl einzige
Neuverpflichtung muss halt auch 100 %ig sitzen.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 19. Januar 2021, 12:57

Zitat von vizerekordmeister 

Zitat von T-Byrd 

Jetzt wo der Club seine Mitarbeiter in Kurzarbeit schickt und die Spieler
teilweise auf Gehälter verzichten, kann ich mir nicht vorstellen, dass es eine
Neuverpflichtung geben wird.

Wenn sich ein Angestellter des FCN daran stört, dass wir uns sportlich verstärken
können, dann wäre er hier definitiv falsch.

Wir sind immerhin ein Sportverein, der alles mögliche tun muss, sich zu verbessern.
Aber so kleinkariert wird hoffentlich kein Clubangestellter sein und die Profis sollten eh
am wenigsten motzen. Denen geht es trotz Corona bestimmt nicht schlecht.

Schon sehr respektlos geschrieben, immerhin verzichten Mitarbeiter egal ob Spieler oder GS auf
Geld und das freiwillig zum Wohle des Vereins. Wenn man dann so etwas liest muss ich schon
mit dem Kopf schütteln. Das hat nichts mit besser oder nicht besser zu tun. Wenn ich kein Geld
habe kann ich nicht einkaufen

Beitrag von „Clubi“ vom 19. Januar 2021, 13:03
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Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue Spieler, sich
mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch zukünftig mehr
Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was Arbeitsplätze sichern würde.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 19. Januar 2021, 15:33

Zitat von Clubi 

Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue Spieler,
sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch zukünftig mehr
Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was Arbeitsplätze sichern würde.

Das mag ja richtig sein, nur gehts mir um die Respektlosigkeit. Sowas zu schreiben ist für mich
Unterste Schublade

Beitrag von „berndi42“ vom 19. Januar 2021, 15:41

Zitat von brazuca1987 

Zitat von Clubi 
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Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue
Spieler, sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch
zukünftig mehr Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was
Arbeitsplätze sichern würde.

Das mag ja richtig sein, nur gehts mir um die Respektlosigkeit. Sowas zu schreiben ist
für mich Unterste Schublade

Was ist denn daran respektlos? Die (richtigen) Fakten und Zusammenhänge sind wohl allen
Spielern geläufig.Die wissen mindestens über ihre Berater ,wie der Hase läuft!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. Januar 2021, 15:49

kommt der jetzt oder nicht ?

Beitrag von „brazuca1987“ vom 19. Januar 2021, 15:51

Zitat von berndi42 

Zitat von brazuca1987 

Das mag ja richtig sein, nur gehts mir um die Respektlosigkeit. Sowas zu
schreiben ist für mich Unterste Schublade

Was ist denn daran respektlos? Die (richtigen) Fakten und Zusammenhänge sind wohl
allen Spielern geläufig.Die wissen mindestens über ihre Berater ,wie der Hase läuft!

ich habe ja nicht clubis beitrag damit gemeint sondern den, den ich vorher zitiert habe.
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Beitrag von „Bederle“ vom 19. Januar 2021, 15:55

Zitat von Zühnigger 

kommt der jetzt oder nicht ?

Dauert mir ein bisschen zu lange, seitdem das Gerücht aufkam

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 19. Januar 2021, 16:01

Würde noch was abwarten. Immerhin haben die NN und die Bild vor paar Tagen erst auch von
selbst dazu berichtet, was bedeutet, dass tatsächlich konkretes an der Sache dran ist. Der
Transferfenster ist ja noch gut 2 Wochen auf, von daher kann das schon noch was werden.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 19. Januar 2021, 16:03

Denke es wird sich noch ziehen.

Gehe mal davon aus, dass Genk ihn von der Gehaltsliste haben will und noch auf ein passendes
Angebot hofft. Gegen Ende der Transferperiode wird es bestimmt Bewegung geben, wenn die
Zeit drängt um ihn loszubekommen.

Beitrag von „chewie“ vom 19. Januar 2021, 16:15

Zitat von Clubi 

Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue Spieler,
sich mehr Erfolg einstellt.
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Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch zukünftig mehr
Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was Arbeitsplätze sichern würde.

Wer garantiert denn, dass durch einen oder gar mehrere neue Spieler sich mehr Erfolg
einstellt?

Erstmal stehen da nur mehr Kosten, sonst nix. Alles andere ist spekulativ.

Und von daher haben sich für mich Neuzugänge seit der Gehaltsverzichtsankündigung erledigt.
Auch ich fände es respektlos gegenüber den vorhandenen Spielern die zum Gehaltsverzicht
bereit sind, vor allem aber den Vereinsangestellten gegenüber, den die verdienen keine
hundertausend Euro im Jahr. Und die bekommen auch keine Siegprämie etc. ausgezahlt.

Da muss ich mir an den Kopf langen was ich da teilweise lese und was für Vorstellungen
manche haben.

Der Verein steht aktuell im Niemandsland der Tabelle, sie ist auf jedenfall nicht gut genug um
um den Aufstieg mitzuspielen (da ändern auch ein, zwei Neuzugänge nix), aber nach aktuellem
Stand in der Lage eine sorgenfreie Saison spielen zu können mit dem vorhandenen Personal.
Also eigentlich auch das Ziel was man vor der Saison hatte. Als Angestellter wäre ich durchaus
angepisst, wenn man mich zum Gehaltsverzicht auffordert und dann wiederum Mittel in die
Hand nimmt um Spieler XY zu holen. Selbst wenn der einschlägt hätte ich als
Vereinsangestellter davon nix, außer auch diese würden in irgendeiner Form
Nachzahlungen/Prämien etc. bekommen.

Nachvollziehbar wäre das für mich nur dann einigermaßen, wenn gleichzeitig der ein oder
andere Spieler den Verein verlässt und/oder es in gewisser Weise ein Vorgriff auf die neue
Saison wäre. Zumindest dürften aktuell keine Mehrkosten entstehen.

Beitrag von „Grabbers“ vom 19. Januar 2021, 16:27

Mit Sicherheit ist eine Kaderumgestaltung nötig.

Dass die Gehälter für die gezeigten Leistungen eh schon zu hoch waren kommt hinzu.

Ob ein MMD Sinn macht, das werden schon Dieter und Robert abwägen.
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Nicht zuletzt ist sicherlich auch die Vertragsgestaltung zur Beurteilung einer Verpflichtung
wichtig.

Aktuell fehlt einer wie MMD bei uns.

Beitrag von „Iago78“ vom 19. Januar 2021, 16:28

Zitat von chewie 

Zitat von Clubi 

Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue
Spieler, sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch
zukünftig mehr Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was
Arbeitsplätze sichern würde.

Wer garantiert denn, dass durch einen oder gar mehrere neue Spieler sich mehr Erfolg
einstellt?

Erstmal stehen da nur mehr Kosten, sonst nix. Alles andere ist spekulativ.

Und von daher haben sich für mich Neuzugänge seit der Gehaltsverzichtsankündigung
erledigt. Auch ich fände es respektlos gegenüber den vorhandenen Spielern die zum
Gehaltsverzicht bereit sind, vor allem aber den Vereinsangestellten gegenüber, den die
verdienen keine hundertausend Euro im Jahr. Und die bekommen auch keine
Siegprämie etc. ausgezahlt.

Da muss ich mir an den Kopf langen was ich da teilweise lese und was für
Vorstellungen manche haben.

Der Verein steht aktuell im Niemandsland der Tabelle, sie ist auf jedenfall nicht gut
genug um um den Aufstieg mitzuspielen (da ändern auch ein, zwei Neuzugänge nix),
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aber nach aktuellem Stand in der Lage eine sorgenfreie Saison spielen zu können mit
dem vorhandenen Personal. Also eigentlich auch das Ziel was man vor der Saison
hatte. Als Angestellter wäre ich durchaus angepisst, wenn man mich zum
Gehaltsverzicht auffordert und dann wiederum Mittel in die Hand nimmt um Spieler XY
zu holen. Selbst wenn der einschlägt hätte ich als Vereinsangestellter davon nix, außer
auch diese würden in irgendeiner Form Nachzahlungen/Prämien etc. bekommen.

Nachvollziehbar wäre das für mich nur dann einigermaßen, wenn gleichzeitig der ein
oder andere Spieler den Verein verlässt und/oder es in gewisser Weise ein Vorgriff auf
die neue Saison wäre. Zumindest dürften aktuell keine Mehrkosten entstehen.

Alles anzeigen 

Garantien gibt es grundsätzlich für nichts im Fußball.

Es geht um Wahrscheinlichkeiten.

Es ist irgendwo auch die oberste Pflicht des Vereins, alles für den sportlichen Erfolg zu tun, in
dem Fall ist das der Klassenerhalt.

Da hängen übrigens auch vermutlich sämtliche Profiverträge und die Existenzen der übrigen
Angestellten im Verein dran.

Und wenn ich die Chancen auf sportlichen Erfolg erhöhen kann, indem ich eine starke
Alternative in den Kader hole, dann ist kein Spaß an der Freude, sondern ein Dienst an allen
Beschäftigten.

Der Gehaltsverzicht hat doch einen ganz anderen Ursprung und bildet eine ganz andere Lage
ab, mit welcher Begründung sollte man das denn vermengen?

Mit dem gleichen Recht könnte man ja dann auch gleich einfordern, dass zur neuen Saison kein
einziger Neuzugang mehr geholt wird, der Kader mit Spielern aus der zweiten Mannschaft und
der eigenen Jugend aufgefüllt wird und wir dann eben auf den lieben Gott vertrauen, dass wir
die Klasse weiterhin halten.

Wäre das im Interesse des Clubs? Oder seiner Angestellten, seien es jetzt Fußballer oder die
Übrigen?

Aktuell ist es doch so, dass jeder Ausfall im Mittelfeld oder Offensive uns vor schwere Probleme
stellen würde, weil uns die Alternativen fehlen.
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Ein Neuzugang, der passt, erhöht da doch wesentlich die Sicherheit, die Saison einigermaßen
erfolgreich zuende zu spielen.

Und ich traue mich wetten das ist im Interesse von allen, auch im Interesse der Profis.

Dass mit Köpke und Vura ohnehin zwei Gehälter wegfallen und dafür jetzt vielleicht ein
zusätzliches dazu kommt, ist dabei noch gar nicht in Betracht gezogen.

Beitrag von „Clubi“ vom 19. Januar 2021, 16:32

Zitat von chewie 

Zitat von Clubi 

Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue
Spieler, sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch
zukünftig mehr Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was
Arbeitsplätze sichern würde.

Wer garantiert denn, dass durch einen oder gar mehrere neue Spieler sich mehr Erfolg
einstellt?

Erstmal stehen da nur mehr Kosten, sonst nix. Alles andere ist spekulativ.

Und von daher haben sich für mich Neuzugänge seit der Gehaltsverzichtsankündigung
erledigt. Auch ich fände es respektlos gegenüber den vorhandenen Spielern die zum
Gehaltsverzicht bereit sind, vor allem aber den Vereinsangestellten gegenüber, den die
verdienen keine hundertausend Euro im Jahr. Und die bekommen auch keine
Siegprämie etc. ausgezahlt.

Da muss ich mir an den Kopf langen was ich da teilweise lese und was für
Vorstellungen manche haben.
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Der Verein steht aktuell im Niemandsland der Tabelle, sie ist auf jedenfall nicht gut
genug um um den Aufstieg mitzuspielen (da ändern auch ein, zwei Neuzugänge nix),
aber nach aktuellem Stand in der Lage eine sorgenfreie Saison spielen zu können mit
dem vorhandenen Personal. Also eigentlich auch das Ziel was man vor der Saison
hatte. Als Angestellter wäre ich durchaus angepisst, wenn man mich zum
Gehaltsverzicht auffordert und dann wiederum Mittel in die Hand nimmt um Spieler XY
zu holen. Selbst wenn der einschlägt hätte ich als Vereinsangestellter davon nix, außer
auch diese würden in irgendeiner Form Nachzahlungen/Prämien etc. bekommen.

Nachvollziehbar wäre das für mich nur dann einigermaßen, wenn gleichzeitig der ein
oder andere Spieler den Verein verlässt und/oder es in gewisser Weise ein Vorgriff auf
die neue Saison wäre. Zumindest dürften aktuell keine Mehrkosten entstehen.

Alles anzeigen 

Im übrigen stockt der Verein die Gehälter der normalen Angestellten, die in Kurzarbeit sind, auf,
was ich für anständig halte.

Beitrag von „roter964“ vom 19. Januar 2021, 16:41

Bei den Gehaltsdiskussionen bitte beachten, dass bei dieser Höhe mindestens 46% an Steuern
anfallen, also leisten die auch einen Beitrag zum System, anders wie in GB oder sonstwo....

Logo haben die alle mehr wie der große Rest, dafür gibt es auch nur 1000 Spieler die sich in
diesen Bereichen bewegen, erste und zweite Liga.

Hier bin ich komplett neidlos, was mich nervt ist, dass ein Haaland € 100 Millionen kosten soll,

da hätte ich als Chef Probleme das meinen Mitarbeitern zu erklären, zumal er bestimmt nicht
für eine Portion Fish & Chips täglich auflaufen wird.

Beitrag von „Vv00t“ vom 19. Januar 2021, 17:04

Zitat von Clubi 
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Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue Spieler,
sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Dovedan/Behrens sehen das anders / gefällt das nicht 

Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 19. Januar 2021, 17:24

Zitat von chewie 

Zitat von Clubi 

Trotzdem ist es im Interesse aller Vereinsangestellten wenn, auch durch neue
Spieler, sich mehr Erfolg einstellt.

Spieler erhalten mehr Prämien, dies könnte Gehaltsreduzierunger senken.

Angestelle würden von Erfolgen ebenso profitieten, bedeutet der doch
zukünftig mehr Zuschauer, Sponsoren oder Verkäufe von Fanartikeln, was
Arbeitsplätze sichern würde.

Wer garantiert denn, dass durch einen oder gar mehrere neue Spieler sich mehr Erfolg
einstellt?

Erstmal stehen da nur mehr Kosten, sonst nix. Alles andere ist spekulativ.

Und von daher haben sich für mich Neuzugänge seit der Gehaltsverzichtsankündigung
erledigt. Auch ich fände es respektlos gegenüber den vorhandenen Spielern die zum
Gehaltsverzicht bereit sind, vor allem aber den Vereinsangestellten gegenüber, den die
verdienen keine hundertausend Euro im Jahr. Und die bekommen auch keine
Siegprämie etc. ausgezahlt.
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Da muss ich mir an den Kopf langen was ich da teilweise lese und was für
Vorstellungen manche haben.

Der Verein steht aktuell im Niemandsland der Tabelle, sie ist auf jedenfall nicht gut
genug um um den Aufstieg mitzuspielen (da ändern auch ein, zwei Neuzugänge nix),
aber nach aktuellem Stand in der Lage eine sorgenfreie Saison spielen zu können mit
dem vorhandenen Personal. Also eigentlich auch das Ziel was man vor der Saison
hatte. Als Angestellter wäre ich durchaus angepisst, wenn man mich zum
Gehaltsverzicht auffordert und dann wiederum Mittel in die Hand nimmt um Spieler XY
zu holen. Selbst wenn der einschlägt hätte ich als Vereinsangestellter davon nix, außer
auch diese würden in irgendeiner Form Nachzahlungen/Prämien etc. bekommen.

Nachvollziehbar wäre das für mich nur dann einigermaßen, wenn gleichzeitig der ein
oder andere Spieler den Verein verlässt und/oder es in gewisser Weise ein Vorgriff auf
die neue Saison wäre. Zumindest dürften aktuell keine Mehrkosten entstehen.

Alles anzeigen 

Was wäre den so schlimm daran???

Nehmen wir mal zum Beispiel eine Fabrik. Da verzichten die Mitarbeiter , damit sie
Wettbewerbsfähig bleiben können, auf einen Teil des Gehaltes zu Gunsten einer neuen
Maschine.

Irgendwann bekommen Sie es durch lohnende Aufträge wieder zurück.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 19. Januar 2021, 17:27

Zitat von brazuca1987 

Das mag ja richtig sein, nur gehts mir um die Respektlosigkeit. Sowas zu schreiben ist
für mich Unterste Schublade

Du bist einen kleinen Denkfehler unterworfen. Hier schickt schließlich keine Firma, Mitarbeiter
in Kurzarbeit um dann einen weiteren Manager zu engagieren.

Wie ich und Clubi schon schrieben, sind wir ein Sportverein der mit Erfolgen Geld verdient. Um
so erfolgreicher wir sind, um so mehr werden Arbeitsplätze gesichert, oder bestenfalls sogar
neue geschaffen.
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Angestellte des FCN ist dieser Umstand bewusst und wären wahrscheinlich dankbar, wenn ein
neuer Spieler die Position ihres Arbeitgebers verbessern. Denn es stärkt nicht nur ihren
Arbeitgeber sondern auch den eigenen Arbeitsplatz.

Ich kann deinen Denkansatz durchaus verstehen, du verwechselst einen Fußballverein aber mit
einer normalen Firma.

Nicht nachvollziehbar wäre es nur, wenn wir aus puren Aktionismus Spieler holen würden. Das
werden wir aber sehr wahrscheinlich nicht tun.

Zum anderen gehe ich davon aus, dass der Club nur die Leute in Kurzarbeit geschickt hat,
dessen Arbeitsfeld durch Corona sowieso beeinträchtigt wird.

Ich sehe Dinge einfach nüchtern. Falls dich das erschreckt hat tut es mir leid.

Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 19. Januar 2021, 17:28

Ich glaube, dass viele Mitarbeiter im Spiel gegen Ingolstadt bis zur 94 Minute gerne auf 50 %
ihres Gehaltes verzichtet hätten um in der 2. Liga zu bleiben

Beitrag von „Iago78“ vom 19. Januar 2021, 17:33

MMD würde übrigens vermutlich auch zu etwas reduzierten Konditionen geholt werden, also
quasi auch „verzichten“, nehme ich an.

Wie zb Erras in Bremen.

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 19. Januar 2021, 17:33

Zitat von münchner clubfan 
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Die Mannschaft braucht dringend neue kampfstarke Spieler. Wenn ich mir Daehli so
ansehe, befürchte ich, dass er den nötigen Körper nicht mitbringt. Erinnert eher an
Dovedan (nur von der Statur her, sonst möchte ich die beiden eher nicht vergleichen)
als einer der in der zweiten Liga den Ball halten bzw. die Gegner überspielen kann.

Ich weiß, Daehli hat einen guten Ruf, auch dass er sich durchsetzen kann, aber die wohl
einzige Neuverpflichtung muss halt auch 100 %ig sitzen.

im Großen gebe ich dir recht. Wir brauchen in der Abwehr mehr zugriff...

Hierfür brauchen wir aber vor allem einen kampfstarken aber dennoch spielstarken 6er/Iv ... So
was ist selten und teuer.....

Oder zwei Außenverteidiger die 90 Minuten die Linie rauf und runter gehen könnenn und
nebenbei zweikampfstark sind ... auch teuer...

Aber was viel erschreckender ist, dass wir aktuell nur 3-4 Spieler haben die Offensiv Leistung
bringen Lohkempner, Schäffler, Hack, mit Abstrichen Singh, nürnberger...

Ich glaub wir würden viel weniger unter Dauerstress stehen, wenn es uns gelingt offensiv mehr
zu kreieren und den Ball zu halten. Gerade ein zweiter Spieler der auch mal ein Dribbling
gewinnt, wäre da enorm hilfreich...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. Januar 2021, 21:19

Isser schon da ?

Beitrag von „Veteran“ vom 19. Januar 2021, 22:02

Zitat von Zühnigger 
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Isser schon da ?

Ich hab ne Kamera mit Bewegungsmelder und Gesichtserkennungssodtware bei der 310Klinik
angebracht

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. Januar 2021, 22:15

Zitat von Veteran 

Zitat von Zühnigger 

Isser schon da ?

Ich hab ne Kamera mit Bewegungsmelder und Gesichtserkennungssodtware bei der
310Klinik angebracht

da war Ich letzte Woche

hab mir am Rumpf herumschneiden lassen

Beitrag von „Veteran“ vom 19. Januar 2021, 22:17

Zitat von Zühnigger 

Zitat von Veteran 

Ich hab ne Kamera mit Bewegungsmelder und Gesichtserkennungssodtware
bei der 310Klinik angebracht

da war Ich letzte Woche

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/?postID=3378095#post3378095
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/?postID=3378075#post3378075
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/?postID=3378111#post3378111
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/?postID=3378095#post3378095
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/


hab mir am Rumpf herumschneiden lassen

Alles wieder gut?

Beitrag von „Iago78“ vom 19. Januar 2021, 22:28

Alter seid ihr neugierig!

Ich würde mich jetzt nicht operieren lassen nur um zu sehen ob ein neuer Spieler kommt. 

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 19. Januar 2021, 22:32

Zitat von Iago78 

MMD würde übrigens vermutlich auch zu etwas reduzierten Konditionen geholt werden,
also quasi auch „verzichten“, nehme ich an.

Wie zb Erras in Bremen.

Worauf verzichtet Erras in Bremen? Spielzeit?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. Januar 2021, 22:41

Zitat von Iago78 

Alter seid ihr neugierig!

Ich würde mich jetzt nicht operieren lassen nur um zu sehen ob ein neuer Spieler
kommt. 
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wegen eines Spielers bin Ich da ja auch nicht rein

gesehen habe Ich aber auch keinen Glubberer

Beitrag von „Iago78“ vom 19. Januar 2021, 23:12

Zitat von Zühnigger 

Zitat von Iago78 

Alter seid ihr neugierig!

Ich würde mich jetzt nicht operieren lassen nur um zu sehen ob ein neuer
Spieler kommt. 

wegen eines Spielers bin Ich da ja auch nicht rein

gesehen habe Ich aber auch keinen Glubberer

Klar, weiß ich doch!

Ich hoffe dir geht’s schon besser!

Beitrag von „Iago78“ vom 19. Januar 2021, 23:13

Zitat von Shakezpeare 

Zitat von Iago78 

MMD würde übrigens vermutlich auch zu etwas reduzierten Konditionen geholt
werden, also quasi auch „verzichten“, nehme ich an.
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Wie zb Erras in Bremen.

Worauf verzichtet Erras in Bremen? Spielzeit?

Auch 

Beitrag von „Haribo“ vom 19. Januar 2021, 23:16

Der Junge hat seit fast 4 Monaten kein Spiel mehr gemacht. Der hilft sicher sofort weiter.

Was wurde eigentlich aus dem (Winter?)Transfer, der lt. Hecking durch die Extrazuwendung
eines Sponsors finanziert werden soll?

Beitrag von „DB4“ vom 20. Januar 2021, 00:14

Zitat von Haribo 

Der Junge hat seit fast 4 Monaten kein Spiel mehr gemacht. Der hilft sicher sofort
weiter.

Was wurde eigentlich aus dem (Winter?)Transfer, der lt. Hecking durch die
Extrazuwendung eines Sponsors finanziert werden soll?

Hast du eine Quelle wo das Hecking gesagt hat?

Beitrag von „afro“ vom 20. Januar 2021, 00:47
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Das hat der Kicker ins Spiel gebracht. Überraschenderweise ist es eine Ente...

Beitrag von „Haribo“ vom 20. Januar 2021, 08:36

Zitat von DB4 

Zitat von Haribo 

Der Junge hat seit fast 4 Monaten kein Spiel mehr gemacht. Der hilft sicher
sofort weiter.

Was wurde eigentlich aus dem (Winter?)Transfer, der lt. Hecking durch die
Extrazuwendung eines Sponsors finanziert werden soll?

Hast du eine Quelle wo das Hecking gesagt hat?

Das stand hier bzw. im Kicker:

Dank Sponsor: Neuer Stürmer für den FCN

Beitrag von „Altmeister“ vom 20. Januar 2021, 08:38

Hecking dementiert heute erneut ein Interesse ausdrücklich nicht.

Beitrag von „Guschtl“ vom 20. Januar 2021, 08:47

Ich würde es schon begrüßen, wenn er kommt. Könnte einen vergleichbaren Weg wie Geis bei
uns gehen.
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Der kommt zwar nicht top fit bei uns an, aber kann das Grundniveau anheben und wäre
perspektivisch für die Zukunft auch eine Qualitätssteigerung.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 20. Januar 2021, 08:58

sehe es eigentlich so, dass er uns sofort sicherlich nicht wirklich weiterhelfen wird.

es aber gut ist, dass wir a) eine alternative haben und b) er sich hier aklimatisiert und die
taktische vorgabe bereits mitbekommt.

von daher, egal ob sofort oder in 2 wochen...

Beitrag von „icetiger1968“ vom 20. Januar 2021, 10:14

Wie lange braucht ein fleißiger Spieler, fit zu werden?

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 20. Januar 2021, 11:34

Zitat von Guschtl 

Ich würde es schon begrüßen, wenn er kommt. Könnte einen vergleichbaren Weg wie
Geis bei uns gehen.

Der kommt zwar nicht top fit bei uns an, aber kann das Grundniveau anheben und wäre
perspektivisch für die Zukunft auch eine Qualitätssteigerung.

Der junge war im Training....

Das ist etwa vergleichbar mit Behrens oder Zelrak...

Bei dem hätte ihr auch keinen Schiss das es nicht für 90 Minuten reicht...

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/?postID=3378288#post3378288
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22390-wechselt-mats-m%C3%B6ller-daehli-25-zum-club/


Er hat vielleicht keine Automatismen und Spielroutine aber 90 Minuten kicken sollte der Junge
schon packen...

Zitat von Haribo 

Der Junge hat seit fast 4 Monaten kein Spiel mehr gemacht. Der hilft sicher sofort
weiter.

Was wurde eigentlich aus dem (Winter?)Transfer, der lt. Hecking durch die
Extrazuwendung eines Sponsors finanziert werden soll?

Der hat übrigens auch noch 70 Minuten im November für Norwegen gespielt... Warum der jetzt
nicht fit sein sollte weiß ich nicht....Etwa zwei Monate her...

Was ein Gschmarri, mit der These hätte Tottenham auch niemals Bale holen sollen, der saß bei
Real auch nur auf der Bank....

oder PSV nicht Götze etc. pp

oder Jodingsbumdings zu Frankfurt....

Bloß weil ein Spieler auf der Bank sitzt heißt das nicht, dass er nicht fit ist. Das kann heißen,
dass er nicht geliefert hat, nicht ins System passt oder einfach andere mehr liefern als er....

Beitrag von „putzi“ vom 20. Januar 2021, 14:12

Zitat von icetiger1968 

Wie lange braucht ein fleißiger Spieler, fit zu werden?

Kann man sowas pauschal beantworten?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 20. Januar 2021, 14:29
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Zitat von icetiger1968 

Wie lange braucht ein fleißiger Spieler, fit zu werden?

47 Minuten

Beitrag von „Iago78“ vom 20. Januar 2021, 14:32

Na kürzer als ein fauler Spieler, ist doch klar.

Wer länger braucht, ist faul!

Beitrag von „waidler“ vom 20. Januar 2021, 14:42

Und wie lange braucht man um aus einem faulen einen fleissigen zu machen?

Beitrag von „yellow“ vom 20. Januar 2021, 14:53

ewig

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 20. Januar 2021, 15:10

Wie immer steht nur Müll und nix konkretes, des wird immer schlimmer hier

Beitrag von „Giodagge“ vom 20. Januar 2021, 15:26
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Zitat von Alex_DeLarge 

Wie immer steht nur Müll und nix konkretes, des wird immer schlimmer hier

Ja, man denkt immer es hat sich etwas getan und schaut erwartungsvoll in den Thread, nur um
dann irgendeinen Bullshit zu lesen

Beitrag von „Dude“ vom 20. Januar 2021, 15:42

Zitat von waidler 

Und wie lange braucht man um aus einem faulen einen fleissigen zu machen?

8

Beitrag von „wenauerfan“ vom 20. Januar 2021, 15:48

Wechselt unser Trainer nicht oft erst nach der 86. Minute. Für vier Minuten könnte seine
Kondition doch reichen.

Beitrag von „waidler“ vom 20. Januar 2021, 16:00

Zitat von Dude 

Zitat von waidler 

Und wie lange braucht man um aus einem faulen einen fleissigen zu machen?

8

Trainer?
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Beitrag von „weam“ vom 24. Januar 2021, 15:50

Daehli ist wohl im Anflug und soll bis Sommer ausgeliehen werden

Zitat 

DÆHLI IS APPROACHING THE NUREMBERG AGREEMENT - WILL BE LOANED OUT FROM
GENK

Mats Møller Dæhli (25) will apparently be a Nürnberg player for the rest of the season.

Dæhli nærmer seg Nürnberg-avtale – blir lånt ut fra Genk – VG

Das wäre gut.

Beitrag von „Iago78“ vom 24. Januar 2021, 15:51

Absolut, das würde mich freuen!

Aber seit heute muss ich leider sagen, der alleine würde nicht reichen.

Es braucht mindestens noch einen für die defensive.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Januar 2021, 15:53

Auch dem Treiben wir das Fußballspielen aus! Evtl holen wir aber mit ihm in den kommenden
Spielen jetzt noch die nötigen Punkte ?

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Januar 2021, 15:55
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Das ist schön. Vielleicht schaffen wir dann mal häufiger 3 bis 4 Tore, die nötig sind, um Spiele
dank einer grauenvollen Hintermannschaft dennoch zu gewinnen.

Beitrag von „weam“ vom 24. Januar 2021, 15:56

Zitat 

Some details remain in the agreement, but everything points to a return to Germany
for the former St. Pauli and Freiburg player.

Nur zur Vollständigkeit, es sind noch ein paar Details zu klären.

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Januar 2021, 16:00

Mit Ko oder ohne?

Beitrag von „Collin“ vom 24. Januar 2021, 16:01

Zitat von pipi86 

Mit Ko oder ohne?

Scheiß egal. Hauptsache es kommt überhaupt erst mal Verstärkung.

Beitrag von „schwengl“ vom 24. Januar 2021, 16:01

Wär schon mal gut.
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Aber Abwehrmäßig kommt hoffentlich auch noch was!!

Beitrag von „pipi86“ vom 24. Januar 2021, 16:06

Zitat von Collin 

Zitat von pipi86 

Mit Ko oder ohne?

Scheiß egal. Hauptsache es kommt überhaupt erst mal Verstärkung.

Klar find ich auch, aber war nur ne frage 

Beitrag von „weam“ vom 24. Januar 2021, 16:07

Zitat von pipi86 

Zitat von Collin 

Scheiß egal. Hauptsache es kommt überhaupt erst mal Verstärkung.

Klar find ich auch, aber war nur ne frage 

steht nichts im Artikel

Beitrag von „roter964“ vom 24. Januar 2021, 16:17

Brauchen „frische“ Köpfe, er könnte passen, nicht mit der Bürde von zwei Spielzeiten,

welche absolut bescheiden waren.
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Für wen soll er in‘s Team? Kann das mal einer erklären?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Januar 2021, 16:18

Dovedan, Singh, Nürnberger.

Offensiv hinter Schäffler und neben Geis.

Beitrag von „roter964“ vom 24. Januar 2021, 16:19

Für NBGer würde es mir leid tun, ist ja noch so jung....

Beitrag von „weam“ vom 24. Januar 2021, 16:20

Zitat von roter964 

Brauchen „frische“ Köpfe, er könnte passen, nicht mit der Bürde von zwei Spielzeiten,

welche absolut bescheiden waren.

Für wen soll er in‘s Team? Kann das mal einer erklären?

Singh/Dovedan?

Beitrag von „Oldhans51“ vom 24. Januar 2021, 16:21

Zitat von Misterfcn 
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Dovedan, Singh, Nürnberger.

Offensiv hinter Schäffler und neben Geis.

Nürnberger wird bleiben. Dovedan und Singh. Beide können diese Rolle bisher nicht ausfüllen.

Aber was passiert wenn Lohkemper wieder fit ist ?
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